

PERS

Personel Polsek Takokak Atur Lalu Lintas Demi Kelancaran dan Keamanan Pengguna Jalan

Cianjur - CIANJUR.PERS.CO.ID

Jul 9, 2024 - 20:41



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Selasa, 9 Juli 2024, personel Polsek Takokak melakukan kegiatan pengaturan lalu lintas untuk meningkatkan keamanan dan kelancaran lalu lintas di wilayah hukum Polsek Takokak, Polres Cianjur, Polda Jabar. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mengurangi lalu lintas dan mencegah kecelakaan di titik-titik rawan.

Personel dari Polsek Takokak, yang dipimpin oleh Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, ditugaskan untuk mengatur lalu lintas di beberapa jalan utama dan persimpangan yang sering mengalami lalu lintas padat. Langkah ini merupakan bagian dari upaya Polsek Takokak untuk memberikan layanan terbaik kepada masyarakat dan memastikan kelancaran mobilitas.

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, kegiatan pengaturan lalu lintas sangat penting untuk menjaga ketertiban dan keselamatan di jalan raya.

"Kegiatan pengaturan lalu lintas ini kami lakukan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas dan mengurangi potensi kecelakaan. Kami menghimbau kepada seluruh pengguna jalan untuk mematuhi peraturan lalu lintas dan mengikuti arahan petugas di lapangan," kata Kapolsek Takokak AKP H. Marta Wijaya.

"Kami berupaya semaksimal mungkin untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dalam hal pengaturan lalu lintas. Kerjasama dari seluruh pengguna jalan sangat kami harapkan demi terciptanya situasi yang aman dan tertib," kata anggota Polsek Takokak.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan, "Pengaturan lalu lintas yang dilakukan oleh personel Polsek Takokak merupakan bagian dari komitmen kami untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Saya apresiasi upaya yang dilakukan oleh jajaran Polsek Takokak dalam menjaga kelancaran arus lalu lintas."

Diharapkan masyarakat dapat merasakan manfaat dari pengaturan lalu lintas ini, yang akan membuat mereka lebih mudah berkendara dan lebih selamat di jalan raya. Personel Polsek Takokak akan terus berupaya menjaga ketertiban lalu lintas demi kenyamanan bersama.